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滝川ロータリークラブ

会長　　竹田　行宏

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会場：ホテル三浦華園 
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.赤平RCより4月の例会プログラムが届い

ております。2.春の交通安全運動の参加

依頼が届いております。3.4/1第15回定例

理事会,4/6次年度新理事会が開催されま

すのでそれぞれの役員・理事の方は出席

をお願い致します。4.4/1の例会は休会と

なっております。5.4月の例会よりお食事

がお弁当から通常のお食事に戻ります。

委員会報告：前回の木曜フォーラム
桜井親睦委員長：次回の木曜フォーラムは4/15やまもとさんを貸

切っての開催となります。3/18久しぶりの木曜フォーラムがこれ

また久しぶりのベルコ会館本館で行われました。感染症対策も万

全に行い、入井会員の四つのテストについての深いお話に、秘密

のジャパニーズウイスキーも飛び出す等楽しいひと時を過ごすこ

とができました。ちなみに皆様ご存知とは思いますが、四つのテ

ストとは大恐慌のなか、ハーバート・テーラーというロータリア

ンが4項目からなる信条を考案し、窮地にあった彼の会社を救う

のに役立てました。それが、国際ロータリーによって採用され、

今日のロータリーの基本理念の一つになったというものです。

編集後記
グライダーと言えば今日の卓話の中で紹介された近藤元会員です

がもうお一方、会長のお話しの中にもありました、グライダーで

全国縦断を成し遂げた故池田亨元会員です。旅行好きな私にいつ

も「〇〇航空会社にだけは絶対乗るな!」とおっしゃていた池田

元会員を今日はしみじみと思い出しながら卓話を伺いました。

前回のプログラム [ 講師卓話 ]

－ 大空への扉　たきかわスカイパーク －
【会報委員会担当例会】

滝川市産業振興部

観光国際課　清水拡智様

本日はたきかわスカイパー

クについてお話しさせて頂

きます。グライダーはエン

ジンを使わず、上昇気流をとらえて飛行するスカイスポーツで

す。ときには10000km以上の高空や、1000km以上の飛行をするこ

ともあります。スカイパークの成り立ちは昭和56年石狩川の大洪

水の際、当時の吉岡市長に近藤良四郎氏（元滝川RC会員）が被害

状況を確認するため、上空撮影を提案し、後輩の吉田氏をパイロ

ットに指名。3人で大空へと飛び立ちました。その上空で吉岡市

長は当時の教育の荒廃に歯止めをかけることはできないものかと

2人に問いかけました。吉田氏の「グライダーを取り入れてみて

はどうか」とのアドバイスを受け、同年任意クラブが創設され、

翌年現社団法人の母体となる滝川航空協会を設立、経験者を市の

職員として採用する等、国や道とも連携し1993年「たきかわスカ

イパーク」をオープンさせました。現在の具体的な事業は、空の

体験観光、小学生のグライダー授業、航空防災活動、色々なイベ

ントを開催し経済効果もあげています。今後はスカイパークの飛

行場機能を多面的に活用し行政（市民）と愛好家の思いをマッチ

ングさせ、次世代の育成や想いの伝承をはかり、健全経営をめざ

して参りたいと思います。最後になりましたが、公園の夏の夕暮

れはとても美しく気持ちの良い景色ですので、会社帰りにでもお

立ち寄り頂ければと思います、ありがとうございました。

出席報告　　　3月25日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 1名 8名 51名 33名 67%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 3/18木曜フォーラム出席者34名

■ゲスト ： 滝川市産業振興部観光国際課主査　清水拡智様

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆財団： 川原弘嗣会員　　　　　　　　　　　　　　

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

竹田会長:本日卓話を頂き元会員池田氏を思い出しました。　

戎谷侑男会員：創業30年結婚50年人生75年の年を迎えて。

奥山かおる会員：先週の木曜フォーラム3年ぶりにみなさんを

お迎えして。桜井寿紀会員：3/18木曜フォーラムに多くのご

出席を頂き、入井副幹事講師ありがとうございました。住吉直

樹会員：ロータリーアワーでお話しさせて頂いて。上田恒太朗

会員：担当例会を終えて。合計14,000円　累計686,000円 

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和3年03月30日

第3232回　例会報告　令和3年3月25日（木）

会長挨拶
3月も残すところ1週間余りとなりました。年度変わりで忙しさを感じている事と思います。先週は5ケ月ぶりに

滝川RCの伝統であります木曜フォーラムを開催させて頂きました。会場の感染対策、そして一般の方々の出入り

のない中での開催ということで、34名の方々に参加頂きありがとうございました。大変有意義な時間を過ごさせ

て頂きました。コロナウィルスも感染者数は減少してきた様ですが、宣言解除により増加傾向にある地域もあ

り、変異ウイルスの感染者も増えてきておりますが幸いにも滝川は三楽街からの感染者の報告はありません。皆

さんが対策を行っている結果だと思います。我々もしっかりと対策をしながら活動しなければなりませんので、

今後もご協力をお願い申し上げます。さて、20日に次年度のＰＥＴが札幌で開催されました。2021-2022年度ＲI

のテーマが「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」と概に発信され、次年度の地区目標も発信されました。いよいよ次年度役

員、理事、委員長の皆様も忙しい時期を迎えますが、スタートに向け頑張って頂きたいと思います。


